



# 二俣川小だより

7月号

～笑顔いっぱい 友達いっぱい～

横浜市立二俣川小学校

令和4年6月27日



## 一人ひとりのがんばる姿が感動的だった「二小運動会」

校長 泉 太郎

まだ6月ですが、天気予報では横浜でも猛暑日が予報され、夏の到来を感じます。二俣川小学校でも3年ぶりの水泳学習がスタートしました。今年の夏はとても暑い夏となりそうです。

もう1カ月も前のこととなってしまいますが、「二小運動会」には多くの保護者の皆様にご参観、そして、子どもたちへの応援（心の中での声援）をいただきありがとうございました。子どもたちは、一人ひとりがそれぞれのめあてに向かって一生懸命取り組む姿を見せてくれました。中でも、低・中・高学年ごとに時間をかけ練習に取り組み、その成果を披露した演技は素晴らしいものでした。特に6年生が小学校生活最後の運動会として思いを込めた高学年の演技は見事でした。新型コロナウイルス感染症拡大や熱中症対策のため、午前中開催やプログラムの見直し、参観人数の制限等、従来の運動会とは形を変えつつありますが、子どもたちのがんばる姿は変わらず、今年も感動的な運動会となりました。



1年生・2年生 「ビバ！フタショーサンバ！！」

- サンバのリズムに合わせて楽しそうに踊りました。
- 手や足をしっかり伸ばして踊っていました。
- いろいろな動きをしっかりと覚え踊っていました。
- 「おれっ！」決めのポーズがかっこよかったです。
- ポンポンが太陽に反射し、とてもきれいで、演技がより素敵に見えました。

3年生・4年生

「ちからづよくまえへ！ふたしょうソーラン」

- 曲に合わせて素早く、きれのある動きができていました。
- 膝を曲げ、しっかり腰を落とすなど、難しい動きでしたが、演技の最後まで踊り切りました。
- 力強さが伝わり、とてもかっこよいソーラン節でした。
- 一人ひとりが思いを込めて作った法被が、とてもかっこよかったです。



5年生・6年生 「飛翔」

- ゆったりとした動きから、すばやい動きまで、一つ一つの動きを正確に表現していました。
- ひざやひじをしっかりと曲げ伸ばし、指先まで意識した動きでした。
- 力強く、そして、ダイナミックな演技でした。
- 5年生、そして、小学校生活最後の運動会に臨んだ6年生の心が一つになった感動的な演技でした。